

Misión UCO

Camino a la nueva Jerusalén.

La montaña estaba fría y esquiva.

La mañana de un día con poco sol empezaba a surgir.



Las dinámicas culturales entraban en Jerusalén y los vehículos pesados transitaban ordinariamente.



Una calle, una carretera, un camino, un sendero por donde el desarrollo pasó y sigue pasando. Jerusalén está situado a unos cuantos kilómetros de la vía Medellín – Bogotá después de Rio Claro y pertenece al municipio de Sonsón.



Las personas aprendieron a vivir con la tracción de los vehículos de transporte de carga y las actividades normales de su comunidad.



Sobrevive una tradición comunitaria de informar por dos altoparlantes ubicados en las dos entradas del corregimiento, todas las actividades de interés para la comunidad.



Esta vez llegaba la Misión UCO.

Profesionales del área de la salud, derecho, psicología y comunicación social llegaban a Jerusalén a reconocer el territorio, a escuchar los lugareños, a entender las dinámicas culturales.



De camino al colegio donde se realizarían 5 talleres con los estudiantes de la escuela Jerusalén, una señora, habitante del corregimiento y administradora de una farmacia, manifestaba una preocupación y malestar con la empresa Argos.



Argos, de industria cementera y mayor transportador de carga terrestre, tiene una planta de producción de cemento en el corregimiento de Jerusalén, empleando más de mil personas en su fábrica.



Este corregimiento de varios años de antigüedad se fundó por personas que venían en busca de oportunidades, en una zona declarada como minera.



La Misión UCO, llega en un momento importante para escuchar, entender y ayudar a la comunidad.



La escuela está al borde de la carretera, antes de entrar al corregimiento, con una población estudiantil de aproximadamente 400 estudiantes.



En la escuela Jerusalén, donde estudian primaria y secundaria, se hizo un trabajo articulado con la institución y con cuatro programas de la Universidad Católica de Oriente.



Los niños y niñas de la sección de primaria se encontraban estudiando y finalizaban su jornada escolar a las 11.:00 a.m.



A las 11:00 a.m los docentes se sienten orgullosos de su institución y se articulan con los profesionales para realizar su trabajo social.



Se formaron 5 equipos por cada área del conocimiento y se dividieron para trabajar en los 5 grupos de la sección de secundaria de la escuela Jerusalén.



El programa de Comunicación Social socializó el tema Comunicación Afectiva y Efectiva realizando un taller con los alumnos de los grados octavo y noveno.



Los estudiantes escribieron un cuento. Luego debían elegir uno entre todos e interpretarlo por medio de un dibujo, tomando 5 fotos con una cámara digital o a través de una narración en una grabadora periódica.



El resultado fue un primer diagnóstico de convivencia y participación de los estudiantes de Jerusalén y su comunidad.



Esta es una población que ama la vida, con muchos deseos de luchar, de salir adelante con buena calidad en la educación y con espacios dignos y mejores. Que requiere de la atención del gobierno local y nacional para solucionar su situación corregimental.



Por: Yorlady Torrez Martínez

Grado: Octavo

Ama la Vida

Ama la vida, tu familia, tus amigos, tu trabajo

Vibra, canta y realiza como si hoy fuese tu último día

Deja tu señal de amor, bondad y belleza por donde pasas

Convierte tus sueños en realidad dando lo mejor de ti mismo en cada momento

Trayendo a la superficie el potencial de ternura, talento y buena voluntad que tu corazón te da

Ama la vida, es hermosa, vive por ti y no por los demás.